

Con dos nuevos boxs maternales de atención ginecológica, cuenta el Departamento de Salud de la Municipalidad de Hijuelas, recintos que irán en directo beneficio de las mujeres de la comuna.

Las nuevas dependencias, ubicadas en el Cesfam Dr. Orlando Orrego, fueron visitadas por la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat y el jefe de atención primaria del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota - Petorca (SSVQ), Rodrigo Fernández.

Anuncio Patrocinado

Los nuevos boxs maternales de atención ginecológica, se construyeron gracias a una inversión conjunta entre la Municipalidad de Hijuelas y el Servicio de Salud.

La alcaldesa Verónica Rossat, señaló que estas obras vienen a mejorar y dignificar las atenciones ginecológicas en la comuna, además de cubrir una necesidad en salud de las mujeres de Hijuelas.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, el jefe de atención primaria del SSVQ, Rodrigo Fernández, dijo que este tipo de inversiones e instalaciones expresan el desarrollo en salud de una comuna, además de mejorar la calidad en la atención.

En el recorrido por los nuevos boxs maternales de atención ginecológica, igualmente participaron el referente técnico del SSVQ, Christian Cárdenas y los concejales de Hijuelas, integrantes de la comisión Salud, Cristian Ahumada y Sergio Sánchez.



Hijuelas cuenta con dos nuevos boxs maternales



y tú, ¿qué opinas?